

Besuch bei „Aktenzeichen XY... ungelöst“

10.07.2025

Landesvorsitzender Jürgen Schneider und MdL Holger Dremel werfen einen Blick hinter die Kulissen.

München / Unterföhring – Einen besonderen Einblick in die Arbeit der Öffentlichkeitsfahndung erhielten unser Landesvorsitzender Jürgen Schneider sowie der Bayerische Landtagsabgeordnete Holger Dremel bei ihrem Besuch der ZDF-Sendung „Aktenzeichen XY... ungelöst“. Moderator Rudi Cerne nahm sich persönlich Zeit für ein Gespräch und einen Rundgang hinter die Kulissen der Produktion.



Für den Bund Deutscher Kriminalbeamter (BDK) ist der Austausch mit den Medien von großer Bedeutung – insbesondere, wenn es um die Aufklärung schwerer Straftaten geht. Die langjährige Zusammenarbeit zwischen Polizei und Bevölkerung, gestützt durch mediale Formate wie Aktenzeichen XY, hat in vielen Fällen entscheidend zur Ermittlung von Tatverdächtigen beigetragen.

„Als Kriminalbeamte wissen wir um die Bedeutung von Öffentlichkeitsfahndungen. Die Bürgerinnen und Bürger spielen dabei eine zentrale Rolle – ohne ihre Hinweise blieben viele Fälle ungelöst“, betonte Jürgen Schneider beim Vor-Ort-Besuch.

MdL Holger Dremel, selbst ehemaliger Polizeibeamter, hob hervor, wie wichtig es sei, dieses Zusammenspiel weiterhin zu stärken: „Sendungen wie Aktenzeichen XY leisten einen wertvollen Beitrag zur inneren Sicherheit und verdeutlichen, wie moderne Kriminalitätsbekämpfung auch außerhalb des Dienstzimmers funktioniert.“

Ein besonderer Dank gilt dem gesamten Produktionsteam für den freundlichen Empfang und die spannenden Einblicke in die tägliche Arbeit.

Schlagwörter

Bayern

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)